



8 423246 211351 >

PANTALLA DE MANO CEVIK PRO CE-PANTALLA410

Referencia: CE-PANTALLA410

EAN-13: 8423246211351

Marca: CEVIK PRO

- Alta resistencia a impactos: asegura una protección robusta frente a partículas volantes y condiciones adversas en el entorno de trabajo.
- Diseño ergonómico y ligero: facilita su uso continuado sin causar fatiga o incomodidad al usuario.
- Protección integral de cara y cuello: minimiza el riesgo de lesiones en áreas críticas, lo que aumenta la seguridad personal.
- Visibilidad y ajuste de tonos óptimo: permite un trabajo más preciso y menos cansado, lo que mejora la productividad y la calidad del trabajo.

Descripción general

La pantalla de mano para soldador modelo 410 es un equipo de protección personal avanzado, diseñado específicamente para maximizar la seguridad del soldador mientras trabaja.

Esta pantalla está equipada con un vidrio de dimensiones 110 x 55 mm y una área de visión de 105 x 50 mm, ofreciendo una vista amplia y clara del área de trabajo.

Los tonos ajustables de 9-13 permiten que el usuario adapte la pantalla a diferentes condiciones de luz y tipos de soldadura, lo que reduce la fatiga ocular y aumenta la precisión.

Fabricada con materiales resistentes a impactos de partículas a alta velocidad y baja energía, la pantalla protege eficazmente contra las radiaciones nocivas y las partículas incandescentes que se generan durante la soldadura.

Además, su diseño ergonómico y la ligereza del mango de sujeción aseguran un uso cómodo durante períodos prolongados, sin comprometer la protección integral de la cara y el cuello.

Recomendaciones de uso:

Ajustar correctamente el tono del visor antes de iniciar cualquier tarea de soldadura para asegurar una protección óptima.

Verificar que la pantalla esté correctamente posicionada para cubrir toda la zona de la cara y el cuello antes de comenzar a trabajar.

Usar la pantalla siempre en combinación con otros equipos de protección personal adecuados, como guantes y ropa resistente al fuego.

Realizar pausas regulares durante trabajos prolongados para evitar la fatiga visual y física.

Mantener la pantalla limpia de polvo y partículas para asegurar una visibilidad clara en todo momento.

Recomendaciones de mantenimiento:

Limpiar regularmente el visor con un paño suave y una solución adecuada para evitar rayaduras que puedan afectar la visibilidad.

Inspeccionar la pantalla periódicamente en busca de daños o desgaste que puedan comprometer la integridad de la protección.

Almacenar la pantalla en un lugar seco y protegido del sol cuando no esté en uso para prevenir el deterioro de los materiales.

Características

Tipo de pantalla	Soldadura
DIN cristal	11
Cristal exterior	110X55 mm

Datos packaging

Unidad de contenido	Pieza
Cantidad de contenido	1

Clasificación

UNSPSC	<ul style="list-style-type: none">Maquinaria y Accesorios para Manufactura y Procesamiento Industrial / Maquinaria y accesorios y suministros para soldadura de todas las clases / Accesorios para soldar, soldadura fuerte y soldadura débil / Pantalla de soldadura (23271714)
AECOC	<ul style="list-style-type: none">SECTOR FERRETERÍA Y BRICOLAJE / HERRAMIENTAS / MAQUINARIA / SOLDADURA (08040110)